

Männerchor Eintracht feierte 100-Jahr-Jubiläum

Der Männerchor Eintracht Emmenbrücke feierte am Samstag, 25. Januar 2020, sein 100-jähriges Jubiläum.

Emmenbrücke Grossartigerweise fand dieser Anlass im Gründungslokal des Männerchors, dem Restaurant Adler an der Gerliswilstrasse, statt. Nach der Begrüssung durch den Präsidenten wurde das von Adi und Susanne Hospenthal gesponserte Jubiläumsgeschenk enthüllt. Der Notenschlüssel aus Aluminium wird in der Gemeinde Emmen ausgestellt werden. Danach kamen die geladenen Gäste in den Genuss eines kleinen Konzertes des 46-köpfigen Chors. Beim anschliessenden Apéro haben Männerchor und geladene Gäste gemeinsam auf das Jubiläum und weitere 100 Jahre angestossen. Im Jubiläumsjahr wird der Männerchor mit verschiedensten Aktivitäten seinen Geburtstag



So bunt wie ein Regenbogen: Der Männerchor Eintracht Emmenbrücke.

z.Vg.

feiern. Ein Wagen wird am Emmer Fasnachtsumzug mitlaufen. Höhepunkt sind die «Querbeet»-Konzerte im September 2020. Dazu wurde ein Projektchor aufgestellt. Dieser

besteht aus dem Männerchor so wie weiteren freiwilligen Sängerinnen und Sängern. Insgesamt singen über 180 Personen im Projektchor mit.

pd/sk